

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan banyak nikmat dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Efektivitas Strategi *Mnemonic* untuk Meningkatkan Memori Jangka Panjang Siswa dalam Pembelajaran Biologi Materi Sistem Reproduksi Manusia Kelas XI IPA SMA Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”**. Adapun skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Dr. Tri Harsono, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang sabar dalam membimbing saya serta atas saran-saran dan motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasi kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Dra. Rosita Tarigan, M.Pd., Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si., dan Ir. Herkules Abdullah, M.S. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian, seminar proposal, seminar hasil sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi Unimed, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Prodi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan segala berkas yang mendukung dan melancarkan jalan dalam proses penyelesaian skripsi. Terimakasih juga diucapkan kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd. sebagai Kepala SMA Negeri 11 Medan beserta jajaran PKS, guru-guru di SMA Negeri 11 Medan, dan terkhusus Ibu Regina Rohani Sagala, sebagai guru biologi di SMA Negeri 11 Medan yang telah membantu selama penelitian dilakukan.

Teristimewa penulis menyampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta, Ayah Marusaha Simangunsong dan Ibu Rosmaida Tambunan yang telah memberikan cinta dan kasih sayang, dukungan moral dan materi, dan kebahagiaan yang tidak pernah sebanding dengan yang orang lain berikan. Terimakasih juga kepada saudara-saudara yang selalu mendukung baik dalam suka dan duka. Kita adalah harapan yang akan mengangkat martabat keluarga. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua teman-teman sekelas, seluruh teman-teman Angkatan 2013, teman-teman PPLT SMA Swasta Budisatrya Medan, dan seluruh pihak yang sudah berperan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Seperti peribahasa berkata “tiada gading yang tidak retak” yang memiliki makna tidak ada sesuatu yang sempurna di dunia ini. Penulis menyadari penuh bahwa penulis masih seorang pemula yang masih akan terus belajar di masa depan. Penulis telah mengupayakan dengan maksimal selama dalam penyelesaian skripsi ini untuk melakukan yang terbaik, namun penulis menyadari banyak kekurangan baik dari segi isi, tata bahasa, bahasa yang masih rancu/tidak baku dan tidak ilmiah, Atas dasar hal itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi perbaikan isi daripada skripsi ini. Pada akhirnya semoga isi skripsi ini bermanfaat untuk berbagai kalangan terutama kepada para pahlawan tanpa tanda jasa di masa depan.

Medan, Juli 2017

Penulis

Tohap Simangunsong
NIM. 4133341017